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ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE NÚMERO 812 DO CONSELHO REGIONAL DE 1 

ENGENHARIA E AGRONOMIA DE SANTA CATARINA – CREA-SC. 1. DATA E HORÁRIO DE 2 

ABERTURA DOS TRABALHOS: Aos dezoito dias do mês de janeiro do ano de dois mil e treze, com 3 

início às dezessete horas e cinco minutos, reuniu-se o Plenário do CREA-SC, em sessão ordinária, 4 

no auditório do Conselho, no bairro Itacorubi, em Florianópolis. 1.1. VERIFICAÇÃO DO QUORUM: 5 

Após a verificação e constatação da existência de quórum, o presidente do CREA-SC, Engenheiro 6 

Civil e de Segurança do Trabalho Carlos Alberto Kita Xavier, agradeceu a presença de todos 7 

conselheiros e declarou instalada a sessão plenária mensal ordinária de janeiro de 2013. Ato 8 

contínuo convidou as seguintes autoridades a fazerem parte da mesa diretora: Engenheiro Civil 9 

JOSÉ TADEU DA SILVA - Presidente do CONFEA, Engenheiro Agrônomo CLÁUDIO PEREIRA 10 

CALHEIROS - Presidente da MÚTUA, Engenheiro Civil, Mecânico e de Segurança do Trabalho 11 

JÚLIO FIALKOSKI – Conselheiro Federal por Santa Catarina e Vice-Presidente do CONFEA, Técnico 12 

em Edificações LINO GILBERTO DA SILVA - Diretor Financeiro da MÚTUA, Conselheiro Federal 13 

LUIS EDUARDO CASTRO QUITÉRIO - Coordenador da CEAP do CONFEA, Engenheiro Civil 14 

ABELARDO PEREIRA FILHO - Coordenador do Colégio de Diretores Regionais do CREA-SC, 15 

Engenheiro Agrônomo LUIZ CARLOS COELHO - Diretor Regional da MÚTUA/SC e Engenheiro Civil 16 

JOÃO DE OLIVEIRA - 1º Secretário do CREA-SC. Também registrou a presença do Eng. Civil JOSÉ 17 

JACQUES ZEITOUNE, Diretor Administrativo da Mútua-SC, do Eng. Civil LAÉRCIO DOMINGOS 18 

TABALIPA, Diretor Financeiro da Mútua-SC, de vários presidentes de entidades de classe e diretores 19 

regionais do CREA-SC. 1.2. CONSELHEIROS PRESENTES: ALÍRIO A. CALDART, CARLOS 20 

ALBERTO DOS SANTOS, ROGÉRIO PASINATO, WILSON C. FLORIANI JÚNIOR, ASCÂNIO 21 

PRUNER, SANDRA A. ASCARI, SÍLVIA SANTOS, CARLOS HENRIQUE CLÍMACO, ERNANI 22 

COSTA, LUIZ CARLOS FERRARO, ADEJALMAS GHIGGI, EDSON LUIZ LUEDERS, MARCOS A. 23 

POLLI, LEANDRO HEINZEN, EDILSON JOSÉ MISCHAUT, ROOSEVELT P. FONTANELA, 24 

JULIANO GONÇALVES, AMAURI FORLIN, RODRIGO LUIZ DO CARMO SOUZA, EDUARDO 25 

SOLDATELI, SAULO V. ROCHA, HÉLIO ROHDEN, FERNANDA VANHONI, CLAUDEMIR R. 26 

OLDONI, ROVAN SCHROEDER, MARIA ELSA NUNES, RODRIGO DEL OLMO SATO, LUIZ 27 

RAMON DA SILVA, RUI RAMOS SILVEIRA, ÉDIMO CELSO RUDOLF, JOSÉ ELISEU KURPIEL, 28 

JOÃO DE OLIVEIRA, JANETE FEIJÓ, PAULO ROBERTO DE OLIVEIRA, FERNANDO C. DE 29 

MORAES, BERNARDO J. D. TASSO, EDUARDO ARAGÃO SILVA, RENÉRIO E. LEITE NETO, 30 

SÉRGIO M. ROMARIZ, JOÃO BATISTA ARMANI, EDSON J. GUENTHER, VICTÓRIO BOLFE, 31 

CARLOS E. MARCUSSI GOMES, SÉRGIO A. BECKE, IVO GILMAR PETRI, CESAR L. 32 

CORBELLINI, ELTON POLINA, NAHOR CARDOZO JÚNIOR, GILBERTO FERRETTI, JOSÉ 33 

AUGUSTO DA MATTA GUEDES, JOSÉ ANTÔNIO LATRÔNICO FILHO, DION ELIAS RAMOS DE 34 

OLIVEIRA, CELSO TERNES LEAL, EVALDO CAVALLI, MARCOS DOS SANTOS WEISS, PAULO 35 

FERNANDO SQUIZZATO, DIMAS E. DE S. E OLIVEIRA, ROSICLER MARIA VANTI, FABIO 36 

SOLTER, GECY JOSÉ G. ROCHA, VALDIR PEREIRA RAMOS, FELIPE PENTER, GILSON JOSÉ 37 

M. GALLOTTI, FABIANO FLORIANI GARCIA, CELSO ZARPELLON, EVANDRO JOSÉ MARTINS, 38 

RAIMUNDO NONATO G. ROBERT, GERMANO FUCHS, ALVORI JOSÉ CANTÚ, PIERRY 39 

CARVALHO, ACÁCIO MARIAN, ANTONIO JORGE POLEZA, ROGÉRIO GOMES ARAÚJO, 40 

REGINALDO ROCHA FILHO, VANILDO RODRIGUES, CARLOS A. BORTOLUZZI, LUIS ANTONIO 41 

KUHN, CARLOS K. NAKAZIMA, HILÁRIO TEZZA DESTRO, IVAN TADEU BALDISSERA e 42 

MARCOS ROBERTO CARRAFA. 1.3. CONSELHEIROS QUE SOLICITARAM DISPENSA: ANALÚ 43 

MANTOVANI, DAGOBERTO STEIN DE QUADROS, GILBERTO MASSAHI IDE, LUIZ CESAR 44 

ZIMMERMANN DAMÁSIO, RAPHAEL BRESSAN, SÉRGIO LUIZ ZANELLA. 2. EXECUÇÃO DO 45 

HINO NACIONAL: O presidente solicitou que todos ficassem em posição de respeito para execução 46 

do hino nacional. 3. EXECUÇÃO DO HINO DO ESTADO DE SANTA CATARINA: Na sequência foi 47 

executado o hino do Estado de Santa Catarina. 4. DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 48 

SESSÃO PLENÁRIA ANTERIOR: O presidente colocou em regime de discussão a ata da sessão nº 49 

811, realizada em 7 de dezembro de 2012. O conselheiro Rodrigo Luiz do Carmo Souza solicitou a 50 

palavra por uma questão de ordem, quando destacou que não estava presente na última plenária e 51 
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questionou a legalidade da votação ocorrida no item 7.1.1.5, referente à concessão de atribuição aos 52 

profissionais através do Decretão de 1933, uma vez que o assunto não estava pautado, conforme 53 

determina o Regimento Interno do CREA-SC, e não poderia ter sido deliberado. O presidente 54 

esclareceu que suspendeu esta decisão e logo mais irá proceder a leitura das razões da suspensão, 55 

para conhecimento do plenário. Em não havendo mais manifestações, o presidente colocou a ata em 56 

regime de votação, com a alteração proposta acima, sendo aprovada por MAIORIA, com voto 57 

contrário do conselheiro Rodrigo Luiz do Carmo Souza e abstenção dos conselheiros Rovan 58 

Schroeder, Carlos Eduardo Marcussi Gomes, Pierry Carvalho, João Batista Armani, Luis Antonio 59 

Kuhn, Luiz Ramon da Silva, Carlos Henrique Clímaco, Leandro Heinzen, Ivo Gilmar Petri, José 60 

Augusto da Matta Guedes, Hélio Rohden, Rosicler Maria Vanti, Carlos Alberto Bortoluzzi, Paulo 61 

Fernando Squizzato, José Antonio Latrônico Filho, Luiz Carlos Ferraro, Wilson Cesar Floriani Júnior e 62 

Sérgio Murilo Romariz. 5. INFORMAÇÕES SOBRE CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E 63 

EMITIDAS: 5.1. RECEBIDAS: 5.1.1. Ofício 3661, do Confea, encaminhando cópia da Decisão PL-64 

2483/2012, que homologa a Proposta Orçamentária deste Conselho, relativa ao exercício 2013 e dá 65 

outras providências; 5.1.2. Ofício 3945, do Confea, encaminhando cópia da Decisão PL-2658/12, que 66 

aprova a Composição do Plenário do CREA-SC, exercício 2013; 5.1.3. Ofício 041/12, da 67 

AEAMVI/Blumenau, solicitando cedência para ocupar a sala que era de uso do IAB; 5.1.4. Ofício 68 

323/2012, do SEAGRO-SC, comunicando sua nova Diretoria para o mandato de 2012 – 2015; 5.1.5. 69 

Ofício 213/12, do Deputado Estadual Neodi Saretta, solicitando apoio para concretizar o projeto de 70 

instalação de um Campus da Universidade Federal da Fronteira Sul, com núcleo das engenharias no 71 

município de Concordia. 5.2. EMITIDAS: 5.2.1. Ofício P-01.070/12, ao Confea, solicitando 72 

prorrogação, através da lavratura do Termo Aditivo, dos programas do PRODESU; 5.2.2. Ofício P-73 

01.071/12, ao Confea, solicitando a exclusão em dois programas do PRODESU; 5.2.3. Ofício P-74 

01.072/12, ao Confea, encaminhando Relatório CRT/SC 07/12 e a Decisão PL/SC 504/12, que 75 

deliberou pela suspensão da representação da entidade denominada Associação dos Engenheiros 76 

do Vale do Canoinhas; 5.2.4. Ofícios P-04.076 a 092/12 e P-09-034 a 041/12, às Entidades de 77 

Classe e Instituições de Ensino indicadas pela Comissão de Renovação do Terço, solicitando a 78 

indicação dos nomes dos conselheiros que irão representar no Plenário deste Conselho; 5.2.5. Ofício 79 

P-04.093/12, a Associação Curitibanense de Engenheiros, Arquitetos, Agrônomos, Tecnólogos e 80 

Técnicos, encaminhando cópia da Decisão Plenária PL-2308/12, através da qual o Confea 81 

homologou a revisão do registro junto ao CREA-SC; 5.2.6. Ofício P-04.094/12, à 82 

AEVC/Canoinhas/SC, encaminhando cópia da Decisão Plenária PL/SC-504/12, deste Conselho, 83 

através da qual resolveu pela suspensão da representação da Entidade no Plenário do CREA-SC e 84 

inapta para participar do processo de renovação do terço para o ano de 2013; 5.2.7. Ofício P-85 

04.095/12, ao SENGEAGRI/SC, informando os procedimentos para registro neste Conselho; 5.2.8. 86 

Ofício P-04.001/13, ao SEAGRO/SC, parabenizando sua nova Diretoria; 5.2.9. Ofício P-05.057/12, à 87 

Procuradoria da República em SC, encaminhando a Informação 5-12/0151324-1; 5.2.10. Ofício P-88 

06.094/12, ao Presidente da ALESC, solicitando a realização de uma Sessão Solene Comemorativa 89 

aos 55 anos do CREA-SC, dia 14/03/2013; 5.2.11. Ofício P-06.095/12, ao Conselho Estadual de 90 

Educação, comunicando que estamos oficializando o interesse em participar do acordo de 91 

cooperação técnico, no que se refere aos cursos superiores e técnicos pertinentes ao Sistema 92 

Confea/CREAs; 5.2.12. Ofício P-06.096/12, ao Deputado Estadual Neodi Saretta, encaminhando 93 

cópia do Ofício P-09-043/12, enviado à UFFS Universidade Federal da Fronteira Sul, apoiando a 94 

reivindicação do Deputado, para a instalação de um Campus no município de Concórdia, abrangendo 95 

a área das engenharias; 5.2.13. Ofício P-06.001/13, ao Presidente Estadual do Conselho das 96 

Cidades, encaminhando nosso representante, junto ao CONCIDADES; 5.2.14. Ofício P-08.017/12, ao 97 

Presidente da FIESC, solicitando a gentileza de verificar a possibilidade de isenção ou redução dos 98 

valores apresentados para a realização do CONEST 2013 – Congresso Nacional de Engenharia de 99 

Segurança do Trabalho, dias 26 a 28/09/2013; 5.2.15. Ofício P-09.042/12, à Coordenadoria do Curso 100 

de Graduação em Engenharia Elétrica da UFSC, informando os nossos representantes naquele 101 

colegiado; 5.2.16. Ofício P-09.043/12, ao Reitor da UFFS Universidade Federal da Fronteira Sul, 102 
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comunicando apoio a reivindicação do Deputado Estadual Neodi Saretta, visando à instalação de um 103 

Campus da Universidade no município de Concórdia, abrangendo a área das engenharias. 6. 104 

INFORMES DA PRESIDÊNCIA: O presidente procedeu a leitura das razões de suspensão da 105 

decisão plenária referente ao item 7.1.1.5 da ata da plenária anterior, conforme segue: “O presidente 106 

do CREA-SC, no uso de suas atribuições, com fulcro no que dispõem os artigos 4º, inciso XVII; 9º, 107 

inciso I; 31 e 85, I e XIX do Regimento do Conselho, e considerando: Os arts. 27, “f” e 33, “k” da Lei 108 

5.194/66; O art. 50 da resolução 1.034, de 2011 do Confea; A decisão exarada pelo Plenário do 109 

CREA-SC na sessão ordinária Nº 811, de 07 de dezembro de 2012, por meio da Decisão PL/SC nº 110 

507/2012; e A Informação PROJUR Nº 02-063/2012, DECIDE: 1 - SUSPENDER o item 2 da decisão 111 

PL/SC acima mencionada pelas razões expostas nos considerandos, tendo em vista possível 112 

ilegalidade relativa à decisão do Plenário do CREA-SC de conceder atribuições profissionais em 113 

desconformidade com a legislação em vigor; 2 - ENCAMINHAR, nesta data, estas Razões de 114 

Suspensão para apreciação do Plenário do CREA-SC, que se dará na próxima sessão plenária 115 

ordinária, na forma do § 2º do art. 31 do Regimento do Conselho. Florianópolis/SC, 18 de janeiro de 116 

2013. Eng. Civil CARLOS ALBERTO KITA XAVIER - Presidente do CREA-SC”. O presidente 117 

destacou que o item 1 da mencionada decisão plenária permanece, que é a constituição de um 118 

Grupo de Trabalho para estudos sobre as atribuições dos profissionais do CREA-SC, no prazo 119 

máximo de 90 dias, com os seguintes conselheiros: Fernanda Vanhoni (CEEST), Juliano Gonçalves 120 

(CEEC), Luiz Carlos Ferraro (CEEI), Rodrigo Del Olmo Sato (CEGEM), Rogerio Gomes Araújo 121 

(CEEQ), José A. Latrônico Filho (CEEE), Dagoberto Stein de Quadros (CEEF), Evandro José Martins 122 

(CEAGRO) e Paulo Fernando Squizzato (CEAGRIM). O presidente também destacou a realização 123 

do Seminário Estadual de Conselheiros – 7ºSEC, reunião do Colégio de Entidades Regionais – 124 

CDER-SC, do Colégio de Diretores Regionais – CDR e posse dos novos conselheiros, ocorridos no 125 

dia anterior. Agradeceu a diretoria do exercício de 2012, que trabalhou com harmonia e também pela 126 

compreensão no dia de hoje, pois muitos estão presentes e abriram mão dos seus lugares para que 127 

as autoridades pudessem ocupar a mesa de honra. Destacou que foi uma diretoria que marcou muito 128 

porque foi um momento de transição no sistema, em virtude da saída dos arquitetos, redução das 129 

taxas de ARTs, entre outros. Ato contínuo passou a palavra ao conselheiro federal Luis Eduardo 130 

Castro Quitério, coordenador da CEAP/CONFEA, que cumprimentou a todos e agradeceu ao espaço 131 

nesta plenária. Disse ser um prazer e honra fazer parte desta mesa, num CREA que é referência no 132 

Brasil. Disse que já tinha ouvido falar do cancelamento da resolução ocorrido na última plenária do 133 

CREA-SC e disse que é difícil haver legalidade neste ato. Destacou que interpretou a atitude, como 134 

coordenador da CEAP, como um protesto bastante veemente dos conselheiros do CREA-SC sobre o 135 

sistema que está sendo aplicado para dar atribuição aos profissionais. Disse que não pode um 136 

conselho regional anular uma resolução do CONFEA, órgão ao qual ele é subordinado. Destacou 137 

que estão se empenhando de uma forma bastante positiva no término e aplicação da resolução 138 

1010/2005, dizendo que atualmente estão abertos à sugestões na matriz do conhecimento, onde no 139 

site do CONFEA tem um link para isso. Disse que estão sistematizando estas sugestões 140 

apresentadas e irão remodelar a matriz do conhecimento, que antes nunca havia sido exposta. 141 

Ressaltou que foi uma batalha grande, mas conseguiram fazer este trabalho com apoio do presidente 142 

e do pessoal do CONFEA. Disse que a fase agora é de licitação do novo software, já que o anterior 143 

apresentou centenas de defeitos e problemas, o que não deu segurança e motivou a suspensão da 144 

resolução 1010/2005 através da resolução 1040/2012, prorrogando a implantação para dezembro de 145 

2013. Destacou que o cronograma aprovado pela plenária do CONFEA está seguindo corretamente. 146 

Disse que em 2012 a CEAP certificou mais de 600 cursos, em todos os níveis e existe um convênio 147 

com o MEC, onde avaliam os cursos existentes a cada três anos e, na última reunião, 43% dos 148 

cursos não atingiram o mínimo necessário e foram reprovados. Para finalizar, informou que esteve 149 

em quase todas as câmaras hoje e agradeceu o espaço e a recepção que teve no CREA-SC. Ato 150 

contínuo o presidente do CREA-SC passou a palavra ao conselheiro federal Júlio Fialkoski, 2º Vice-151 

Presidente do CONFEA, que cumprimentou a todos e destacou que estão atentos no CONFEA a 152 

todas as movimentações referentes às atribuições profissionais, conflitos entre arquitetos e 153 
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engenheiros, demandas de engenheiros florestais e de técnicos, dizendo que todas são analisadas e 154 

que as tem acompanhado com bastante desenvoltura. Disse que 2013 vai ser um ano muito 155 

proveitoso para todos, onde acontecerá o CNP – Congresso Nacional de Profissionais, onde vão 156 

aflorar todos os anseios dos profissionais do sistema CONFEA/CREA, culminando com a SOEA, que 157 

será realizada em Gramado/RS. Para finalizar, colocou-se à disposição de todos no CONFEA. Neste 158 

momento, o presidente do CREA-SC informou que foi firmado o acordo coletivo de trabalho com os 159 

colaboradores do CREA-SC, em maio de 2012, onde está previsto a implantação de um plano de 160 

previdência aos seus colaboradores. Destacou que firmaram convênio com a Tecnoprev, que é o 161 

plano da Mútua/SC, com contrapartida de, no máximo, R$ 100,00 pelo CREA-SC. Disse que 162 

deixaram para assinar este convênio em 2013, em razão dos problemas financeiros ocorridos em 163 

2012 e também para aproveitar a vinda dos Diretores da Mútua. Destacou que o convênio é entre o 164 

CREA-SC e a Mútua e será assinado pelo Presidente da Mútua, diretores da Mútua-SC e 165 

representantes do SEAUF – Sindicato dos Empregados de Autarquias Federais. Solicitou que os 166 

envolvidos procedessem a assinatura do convênio e, após o ato, registrou o cumprimento de mais 167 

uma cláusula cumprida do acordo coletivo firmado com os colaboradores. Ato contínuo passou a 168 

palavra ao Eng. Agr. Luiz Carlos Coelho, Diretor Geral da Mútua-SC, que cumprimentou a todos e 169 

destacou este momento histórico, onde estamos bem representados com as grandes lideranças em 170 

nível nacional do sistema. Disse que falar da Mútua seria utopia da sua parte, uma vez que estão 171 

presentes dois diretores da Mútua nacional. Disse que ontem teve oportunidade de falar bastante da 172 

Mútua-SC no Seminário dos Conselheiros e pediu apoio para que todos ajudem para que tenhamos 173 

cada vez um maior número de associados, destacando que a Mútua é dos profissionais, o que 174 

fortalece cada vez mais o sistema. Disse que precisamos ter este braço social do CREA a nossa 175 

disposição. Para finalizar, informou que a Mútua-SC vem vivenciando um momento muito bom e 176 

agradável, com recursos e condições. Ato contínuo o presidente passou a palavra ao Diretor 177 

Financeiro da Mútua, Lino Gilberto da Silva, que cumprimentou a todos e disse ser uma satisfação 178 

participar deste momento no CREA-SC, não só da plenária, mas também da assinatura deste 179 

convênio, onde o CREA-SC mais uma vez deu um exemplo muito positivo para o sistema. Disse que 180 

em 2010, quando era Diretor Administrativo e Financeiro do CONFEA, foi feito o mesmo com os 181 

funcionários do CONFEA. Destacou que o Tecnoprev é um plano de previdência privado, 182 

administrado pelo Banco do Brasil e capitaneado pela Mútua, com aproximadamente 21,86% de 183 

rendimento no ano de 2012. Destacou ainda que, a exemplo do CREA-SC, a Mútua-SC também é 184 

considerada exemplo na Mútua nacional. Para finalizar, desejou sucesso e bom trabalho a todos em 185 

2013, colocando-se à disposição de todos. Ato contínuo, o presidente passou a palavra ao presidente 186 

da Mútua, Eng. Agr. Cláudio Pereira Calheiros, que cumprimentou a todos e disse que o objetivo é 187 

cada vez mais estreitar o laço entre CONFEA, CREA e Mútua, tornando o sistema cada vez mais 188 

fortalecido. Disse ser muito importante a assinatura do convênio com a Tecnoprev, destacando que 189 

existe acompanhamento do Banco do Brasil e empresa contratada para tal. Disse que no ano de 190 

2010 teve um rendimento negativo, mas o mesmo aconteceu em todas as áreas financeiras, devido à 191 

crise nos EUA, que afetou o mundo todo. Destacou que o CREA-SC é o primeiro que assina este 192 

convênio, atendendo reivindicação dos funcionários através do acordo coletivo de trabalho, e espera 193 

que sirva de exemplo para os outros CREAs. Informou que o patrimônio da Mútua hoje é de R$ 550 194 

milhões, sendo que R$ 160 milhões estão nas mãos dos profissionais. Disse que no ano passado a 195 

Mútua auxiliou na participação de profissionais na SOEA e espera que este ano a parceria seja feita 196 

novamente. Destacou que estão alterando normativos, fazendo reformulação do regulamento dos 197 

benefícios, dizendo que querem fazer a descentralização para que as próprias Caixas/Mútua possam 198 

liberar recursos para os profissionais. Para finalizar, agradeceu a oportunidade e disse que espera 199 

voltar mais vezes. Ato contínuo o presidente passou a palavra ao Eng. Civil Abelardo Pereira Filho, 200 

coordenador do Colégio de Diretores Regionais do CREA-SC, que cumprimentou a todos e disse que 201 

hoje tiveram a reunião do Colegiado de Diretores Regionais, onde grande número encontra-se 202 

presente nesta plenária. Disse que discutiram assuntos relevantes e que afligem, principalmente 203 

quanto ao comportamento de profissionais que recém deixaram nosso sistema. Destacou que o 204 
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presidente Tadeu, do CONFEA, os deixou tranquilos, dizendo que tudo está sendo muito bem 205 

coordenado e estudado e, em pouco tempo, o resultado será a nosso favor. Disse que o Colégio de 206 

Diretores Regionais é representativo e consultivo, que vem elencando boas ideias para a 207 

administração do CREA-SC, que se achar conveniente, leva adiante. Em continuidade o presidente 208 

do CREA-SC passou a palavra ao presidente do CONFEA, Eng. Civil José Tadeu da Silva, que 209 

cumprimentou a todos e agradeceu o espaço e o convite para participar desta plenária. Disse que em 210 

uma próxima oportunidade poderá discutir e debater as questões que afligem o nosso sistema, como 211 

foi colocado anteriormente, quanto às atribuições, uma vez que entende que este não é o momento, 212 

pois está utilizando o espaço do presidente do CREA para fazer informes. Registrou a presença do 213 

ex-presidente do CREA-SC, Eng. Agr. Raul Zucatto, que foi seu colega no Colégio de Presidentes, e 214 

do Eng. Celso Ternes Leal, que tomará posse como seu vice-presidente na FEBRAE, no Rio de 215 

Janeiro, no próximo dia 31. Disse que tem um carinho muito grande por Santa Catarina, que é o 216 

estado em que mais esteve presente desde o início do seu mandato como presidente do CONFEA. 217 

Destacou que irá dar uma atenção especial ao nosso estado, em função deste contato próximo e por 218 

ter muitos amigos por aqui. Apresentou várias dificuldades que teve no primeiro ano como presidente 219 

do CONFEA e destacou que estão iniciando o ano de 2013 com grandes expectativas, pois é o ano 220 

em que será realizado o CNP – Congresso Nacional dos Profissionais, para o qual temos que nos 221 

preparar para fazer as discussões necessárias para o sistema. Destacou que, como já disse 222 

anteriormente, está à disposição para vir em outra oportunidade para debater quanto à questão da 223 

Resolução 218, levantada pelo plenário do CREA-SC. Disse que essa é uma questão de ordem 224 

legal, destacando que o nosso é o único sistema profissional, dos 29 que existem, incluindo a OAB, 225 

que a lei deu a prerrogativa para legislarmos sobre o nosso exercício profissional, pois através da Lei 226 

5.194/66 o Congresso Nacional nos outorgou este poder. Disse que os outros sistemas profissionais 227 

fazem resoluções administrativas, mas não legislam através de resoluções. Informou que as 228 

legislações do sistema foram baixadas no período da ditadura militar e, por isso, não houve debate. 229 

Destacou que o Decretão, em seus artigos 28 e 29, determinam as atribuições de cada modalidade 230 

do nosso sistema e a Lei 5.194, em seu artigo 7º, determina as atribuições da engenharia, arquitetura 231 

e agronomia. Disse que a Resolução 218 tem força de lei e, a partir da sua implantação, o Decretão 232 

teve fim. Destacou que a constituição federal prevê o direito adquirido das pessoas e, então, todo 233 

jovem que se matriculou na escola de engenharia, arquitetura ou agronomia, até junho de 1974, tem 234 

o direito do Decretão e, a partir daí, começou a valer a resolução 218. Ressaltou que não tem jeito de 235 

aplicar uma norma que perdeu a eficácia e saiu do ordenamento jurídico, uma vez que só ficou 236 

garantido pela constituição o direito adquirido e, por isso, a decisão do plenário do CREA-SC não 237 

pode ter legalidade. Disse que em julho de 2005 foi lançada a Resolução 1010, depois houve a 238 

prorrogação por mais dois anos para que entrasse em vigor, ou seja, julho de 2007 e, com isso, 239 

quem se matriculou até julho de 2007 tinha o direito adquirido da resolução 218 e, a partir daí, 240 

passaria a valer a resolução 1010. Disse que em julho de 2012 houve a decisão do plenário do 241 

CONFEA de suspender a 1010 para promover o acerto de algumas questões, como a matriz de 242 

conhecimento, que é um anexo da mesma. Destacou que temos que fazer uma análise cuidadosa 243 

desta parte da legislação porque nós somos o único sistema profissional que tem a prerrogativa de 244 

legislar e, por isso, temos que ser competentes para usar tal prerrogativa na regulamentação das 245 

nossas profissões. Disse que entendeu que a atitude do plenário do CREA-SC foi uma forma de 246 

mostrar o descontentamento e a vontade de resolver esta questão. Disse que o momento oportuno 247 

para discutirmos estas questões será no CNP, que é deliberativo, e teremos a chance de colocar a 248 

1010 da forma que nós queremos. Informou que temos um projeto no Congresso Nacional, desde 249 

2002, que transforma o exercício ilegal da profissão em crime e não mais em contravenção, como é 250 

hoje. Disse que não podemos colocar na carteira do profissional, atribuições que o mesmo não tem, 251 

porque desta forma estaremos sendo irresponsáveis e colocando em risco a sociedade. Destacou 252 

ser importante garantirmos pessoas registradas no Conselho com conhecimento tecnológico e 253 

aperfeiçoamento, dizendo que temos que agir mais na questão da responsabilidade profissional, 254 

fazendo com que quem cause dano à sociedade responda no âmbito civil, criminal, administrativo, 255 
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trabalhista ou outro, a exemplo do que ocorre em outros conselhos profissionais. Destacou que 256 

temos uma situação complicada no sistema, mas temos a prerrogativa de resolver, basta que haja 257 

diálogo e discussão para que possamos resolver estas questões. Para finalizar, agradeceu 258 

novamente a oportunidade, parabenizou a diretoria que encerra o mandato hoje e desejou sucesso 259 

aos futuros diretores que serão eleitos hoje. Cumprimentou os conselheiros que deixaram o mandato 260 

e os que tomaram posse em 2013. Destacou que o CONFEA está de portas abertas, à disposição de 261 

todos. Disse que todas as ações no Conselho Federal, através do presidente e dos conselheiros 262 

federais, vão refletir a contribuição e a vontade do plenário do CREA-SC. O presidente do CREA-SC 263 

agradeceu todas as manifestações realizadas e deixou os convidados a vontade para se retirarem ou 264 

para assistirem a plenária. 7. ORDEM DO DIA: 7.1. RELATO DE PROCESSOS: 7.1.1. 265 

PROCESSOS DO GABINETE: 7.1.1.1. Apresentação dos Coordenadores e Coordenadores-266 

Adjuntos das Câmaras Especializadas: O presidente informou que as câmaras especializadas são 267 

constituídas na primeira sessão plenária do ano, de acordo com a proposta de renovação do terço 268 

aprovada pelo CONFEA. Desta forma, solicitou que as câmaras apresentassem seus coordenadores 269 

e adjuntos, conforme segue: CEAGRO: Gilson José M. Gallotti (coordenador) e Evandro José 270 

Martins (adjunto); CEEF: Marcos dos Santos Weiss (coordenador) e Gilberto Ferretti (adjunto); 271 

CEEC: Carlos Koyti Nakazima (coordenador) e Emerson Siqueira (adjunto); CEEE: José Augusto da 272 

Matta Guedes (coordenador) e Raimundo Nonato Gonçalves Robert (adjunto); CEGEM: Luiz Ramon 273 

da Silva (coordenador) e Rodrigo Luiz do Carmo Souza (adjunto); CEEI: Sandra Aparecida Ascari 274 

(coordenadora) e Sérgio Zanella (adjunto); CEEST: Fernanda Vanhoni (coordenadora) e Roosevelt 275 

Pereira Fontanela (adjunto). O presidente informou que a CEAGRIM e a CEEQ não tiveram quórum 276 

e, por isso, não elegeram seus coordenadores. O conselheiro Paulo Fernando Squizzato, da 277 

CEAGRIM, solicitou ao plenário que aprove a instalação da CEAGRIM, conforme determina no 278 

Regimento Interno, que deve ser feita na primeira reunião do ano. A conselheira Sílvia Santos 279 

solicitou posicionamento jurídico a respeito desta solicitação, uma vez que entende que para 280 

instalação de uma câmara é preciso três conselheiros. Disse que depois se pode trabalhar com dois 281 

conselheiros, mas para a instalação é necessário três. O Adv. Claude Pasteur de Andrade Faria, 282 

Procurador-Chefe do CREA-SC, cumprimentou a todos e disse que o artigo 52 do Regimento Interno 283 

determina que as câmaras especializadas sejam constituídas na primeira sessão plenária do ano. 284 

Destacou que a constituição das câmaras é uma prerrogativa do plenário e o regimento não é muito 285 

claro nesta matéria. O conselheiro Rodrigo Luiz do Carmo Souza disse que entende que no momento 286 

que os conselheiros da CEAGRIM foram empossados, automaticamente tem a formação da câmara. 287 

Destacou que não se pode prejudicar esta câmara, que é pequena, e precisa dar seguimento aos 288 

trabalhos. O conselheiro Luiz Carlos Ferraro cumprimentou a todos e disse que precisamos instalar 289 

todas as câmaras hoje, uma vez que serão indicados os representantes de plenário para cada 290 

câmara. Destacou que não vê objeção nenhuma em instalar as duas câmaras que não tiveram 291 

quórum. O conselheiro Hélio Rohden destacou que em outro mês, normal de trabalho, esta câmara 292 

funcionaria com dois conselheiros, porque assim teria o quórum necessário. Disse que este 293 

entendimento deve se estender para a reunião de hoje e destacou que a câmara deve existir e 294 

funcionar. O presidente esclareceu que conversou com o conselheiro Vanildo Rodrigues, da 295 

CEAGRIM, que era o coordenador nacional e em Santa Catarina, e se comprometeu em marcar 296 

reunião da câmara já na semana que vem, para que possam dar andamento e não prejudicar os 297 

trabalhos. Disse que o mesmo deverá ocorrer com a CEEQ, onde estas duas câmaras farão as 298 

indicações dos membros para as comissões e a escolha de seus coordenadores. O conselheiro 299 

Paulo Fernando Squizzato destacou que é importante que a câmara seja homologada hoje porque o 300 

regimento interno determina que seja na primeira sessão plenária do ano. A conselheira Fernanda 301 

Vanhoni questionou se a instalação será na reunião extraordinária ou se será hoje e os atos valerão 302 

a partir da extraordinária. O conselheiro Rodrigo Luiz do Carmo Souza disse que a proposta do 303 

presidente é não instalar as duas câmaras hoje, mas somente na reunião extraordinária. Disse que 304 

entende que o regimento interno prevê a instalação na primeira reunião e esta medida de não instalar 305 

hoje pode gerar um conflito. Para finalizar, o presidente esclareceu que as duas câmaras serão 306 
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constituídas hoje e instaladas na primeira reunião, na semana que vem. Em não havendo mais 307 

manifestações, o presidente colocou em votação a constituição das nove câmaras especializadas do 308 

CREA-SC, sendo aprovada por UNANIMIDADE, com abstenção dos conselheiros Ivo Gilmar Petri, 309 

Rogerio Gomes Araújo, José Antonio Latrônico Filho, Nahor Cardozo Júnior e Dimas Eliezer de 310 

Souza e Oliveira. 7.1.1.2. Reunião Plenária de fevereiro de 2013 – Encontro de Lideranças em 311 

Brasília: O presidente informou que as reuniões de comissões, diretoria, câmaras especializadas e 312 

plenária do CREA-SC de fevereiro, que seriam realizadas nos dias 21 e 22/02/2013, coincidiram com 313 

o Encontro de Lideranças do sistema, em Brasília/DF e, por esta razão, está propondo que estas 314 

reuniões sejam canceladas. Destacou que em fevereiro temos o feriado do Carnaval e, se 315 

fizéssemos as reuniões na primeira semana, ficariam muito próximas das reuniões de janeiro e se 316 

fizéssemos na última semana de fevereiro ficariam muito próximas das reuniões de março (15/03). 317 

Disse que todos serão convocados para estarem em Florianópolis já no dia 14 de março, onde será 318 

realizado um ato solene pela passagem dos 55 anos do CREA-SC. Destacou também que algumas 319 

comissões terão que ser convocadas em fevereiro, como é o caso da Ética, que terá que escolher 320 

seus coordenadores, que irão participar do Encontro de Lideranças. O presidente abriu espaço para 321 

discussões e o conselheiro Hélio Rohden questionou se esta medida não fere o regimento interno e 322 

se não é obrigatório ter uma reunião mensal. O Adv. Claude Pasteur de Andrade Faria, Procurador-323 

Chefe do CREA-SC, disse que o número de reuniões ordinárias anuais é definido pelo próprio 324 

plenário e, por tradição, ser realizada uma por mês, mas, não existe esta obrigatoriedade. Em não 325 

havendo mais discussões, o presidente colocou em votação o cancelamento das reuniões de 326 

comissões, diretoria, câmaras especializadas e plenária do CREA-SC no mês de fevereiro de 2013, 327 

sendo aprovado por UNANIMIDADE, com abstenção dos conselheiros Nahor Cardozo Júnior e Paulo 328 

Fernando Squizzato. 7.1.1.3. Eleição da Diretoria: O presidente informou que, conforme determina 329 

o Regimento Interno, é preciso constituir comissão eleitoral para a eleição da diretoria do CREA-SC, 330 

ano 2013, sendo que foi escolhida a seguinte composição: Fernanda Vanhoni (coordenadora); Sílvia 331 

Santos (1ª secretária) e Sandra Ascari (2ª secretária). A coordenadora da comissão eleitoral, 332 

conselheira Fernanda Vanhoni, procedeu a leitura de documento encaminhado aos coordenadores 333 

de câmaras especializadas no dia de hoje: “Senhores Coordenadores, De Acordo com o que dispõe 334 

o artigo 92 do Regimento Interno do CREA-SC, informo os nomes dos indicados por esta Presidência 335 

aos cargos para a Diretoria do CREA-SC, exercício 2013: - para 1º Vice-Presidente, o Engenheiro 336 

Agrônomo FELIPE PENTER e; - para 1º Tesoureiro, o Geólogo RODRIGO DEL OLMO SATO. 337 

Florianópolis/SC, 18 de janeiro de 2013. Eng. Civil e Seg. Trab. CARLOS ALBERTO KITA XAVIER, 338 

Presidente do CREA-SC”. Ato contínuo leu o documento encaminhado ao presidente do CREA-SC, 339 

para registro de chapa para a diretoria: “Ao Ilmo. Sr. Eng. Civil e Seg. Trab. CARLOS ALBERTO 340 

KITA XAVIER, Presidente do CREA-SC. Os conselheiros abaixo assinados, em atendimento ao que 341 

dispõe o artigo 91 do Regimento Interno do CREA-SC, requerem o registro da seguinte chapa para 342 

as eleições da Diretoria do CREA-SC, para o exercício de 2013: 2º Vice-Presidente – Eng. Civil 343 

JOÃO DE OLIVEIRA; 1º Secretário – Tec. Agropec. FABIANO FLORIANI GARCIA; 2º Secretário – 344 

Tecnol. Eletromec. CLAUDEMIR R. OLDONI; 3º Secretário – Eng. Eletric. HÉLIO ROHDEN; 2º 345 

Tesoureiro – Eng. Civil SÉRGIO A. BECKE. Neste termos, pedem deferimento. Florianópolis/SC”. A 346 

comissão eleitoral chamou os Conselheiros um a um pela ordem nominal do livro de presença, sendo 347 

que poderão votar somente os conselheiros titulares e os suplentes no exercício da titularidade, 348 

seguindo as normas do regimento interno. Ao final da votação, a conselheira Fernanda Vanhoni 349 

informou que votaram 63 conselheiros, sendo que houve 50 votos favoráveis à chapa única, 1 voto 350 

em branco e 12 votos nulos. Para encerrar, proclamou eleita a chapa registrada e a nova diretoria do 351 

CREA-SC, assim constituída: 1º vice-presidente - Eng. Agr. FELIPE PENTER; 2º vice-presidente – 352 

Eng. Civil JOÃO DE OLIVEIRA; 1º secretário – Tec. Agropec. FABIANO FLORIANI GARCIA; 2º 353 

secretário – Tecnol. Eletromec. CLAUDEMIR R. OLDONI; 3º secretário – Eng. Eletric. HÉLIO 354 

ROHDEN; 1º tesoureiro – Geol. RODRIGO DEL OLMO SATO e 2º tesoureiro – Eng. Civil SÉRGIO 355 

A. BECKE. Para finalizar, o presidente agradeceu a comissão eleitoral pelo trabalho realizado e, em 356 

seguida, convidou os diretores eleitos para assinarem o livro de Posse. 7.1.1.4. Composição das 357 
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Comissões Permanentes: Comissão Permanente de Ética: Rosicler Maria Vanti (CEAGRO), 358 

Gilberto Ferretti (CEEF), Rodrigo Luiz do Carmo Souza (CEGEM), Paulo Roberto de Oliveira (CEEC), 359 

Luis Antônio Kuhn (CEEE), Wilson Cesar Floriani Júnior (CEEI), Roosevelt Pereira Fontanela 360 

(CEEST) e José Antonio Latrônico Filho (coordenador 2012). Comissão Permanente de 361 

Orçamento: Evandro José Martins (CEAGRO), Dimas Eliezer de Souza e Oliveira (CEAGRO), 362 

Dagoberto Stein de Quadros (CEEF), Bernardo Jacinto Damiani Tasso (CEEC), Sílvia Santos 363 

(CEEC), Celso Ternes Leal (CEEE), Luiz Carlos Ferraro (CEEI), Claudemir R. Oldoni (CEEI) e 364 

Rodrigo Del Olmo Sato (1º tesoureiro). Comissão Permanente de Tomada de Contas: Alvori José 365 

Cantú (CEAGRO), Hilário Tezza Destro (CEAGRO), Dion Elias Ramos de Oliveira (CEEF), Amauri 366 

Forlin (CEEC), Juliano Gonçalves (CEEC), José Augusto da Matta Guedes (CEEE), Roberto Mathias 367 

Susin (CEEE), Luiz Carlos Ferraro (CEEI), Claudemir R. Oldoni (CEEI) e Roosevelt Pereira 368 

Fontanela (CEEST). Comissão Permanente de Renovação do Terço: Evandro José Martins 369 

(CEAGRO), Reginaldo Rocha Filho (CEEF), Luiz Ramon da Silva (CEGEM), Emerson Siqueira 370 

(CEEC), Ivo Gilmar Petri (CEEE), Ascânio Pruner (CEEI), Eduardo Soldateli (CEEST) e Gilson J. M. 371 

Gallotti (coordenador 2012). Comissão Permanente de Convênios: Felipe Penter (CEAGRO), 372 

Gilson J. M. Gallotti (CEAGRO), Hilário Tezza Destro (CEAGRO), Reginaldo Rocha Filho (CEEF), 373 

Juliano Gonçalves (CEEC), Sérgio Murilo Romariz (CEEC), Celso Ternes Leal (CEEE), Hélio Rohden 374 

(CEEE), Júlio Cesar Silveira (CEEI) e Eduardo Soldateli (CEEST). Comissão Permanente de 375 

Educação e Atribuições Profissionais: Celso Zarpellon (CEAGRO), Dagoberto Stein de Quadros 376 

(CEEF), Rodrigo Luiz do Carmo Souza (CEGEM), Sílvia Santos (CEEC), Raimundo Nonato 377 

Gonçalves Robert (CEEE), Carlos Alberto dos Santos (CEEI), José Roberto de Barros Filho (CEEI) e 378 

Fernanda Vanhoni (CEEST). Comissão Permanente de Meio Ambiente: Dimas Eliezer de Souza e 379 

Oliveira (CEAGRO), Marcos dos Santos Weiss (CEEF), Luiz Ramon da Silva (CEGEM), Saulo 380 

Vicente da Rocha (CEEC), Roberto Krieger (CEEE), Júlio Cesar Silveira (CEEI) e Fernanda Vanhoni 381 

(CEEST). Comissão Permanente de Legislação Profissional (coordenadores): Gilson J. M. 382 

Gallotti (CEAGRO), Carlos Koyti Nakazima (CEEC), José Augusto da Matta Guedes (CEEE), Luiz 383 

Ramon da Silva (CEGEM), Sandra A. Ascari (CEEI), Fernanda Vanhoni (CEEST), Marcos dos 384 

Santos Weiss (CEEF) e Felipe Penter (coordenador – 1º Vice-Presidente). Comissão Permanente 385 

de Acessibilidade: Fabiano Floriani Garcia (CEAGRO), Reginaldo Rocha Filho (CEEF), Edson José 386 

Guenther (CEEC), Carlos Alberto Bortoluzzi (CEEC), Eduardo Aragão da Silva (CEEC), Victório 387 

Antonio Bolfe (CEEC), José Augusto da Matta Guedes (CEEE), Edilson José Mischaut (CEEI), 388 

Marcos Antonio Polli (CEEI) e Leandro Heinzen (CEEST). 7.1.1.5. Composição das Comissões 389 

Especiais: Comissão Especial de Valorização Profissional: Ivan Tadeu Baldissera (CEAGRO), 390 

Dion Elias Ramos de Oliveira (CEEF), Édimo Celso Rudolf (CEEC), Edson José Guenther (CEEC), 391 

Hélio Rohden (CEEE) e Marcos Antonio Polli (CEEI). Comissão Especial do Mérito: Germano 392 

Fuchs (CEAGRO), Dion Elias Ramos de Oliveira (CEEF), Rodrigo Luiz do Carmo Souza (CEGEM), 393 

Carlos Henrique Clímaco (CEEC), José Antonio Latrônico Filho (CEEE), Sergio Luiz Zanella (CEEI) e 394 

Roosevelt Pereira Fontanela (CEEST). 7.1.1.6. Indicação Representantes do Plenário nas 395 

Câmaras: CEAGRO indicou Ivan Tadeu Baldissera para a CEEC; CEEF indicou Gilberto Ferretti 396 

para CEAGRIM; CEGEM indicou Luiz Ramon da Silva para CEEST; CEEC indicou Amauri Forlin 397 

para CEEE; CEEE indicou Raimundo Nonato Gonçalves Robert para CEEI; CEEI indicou Adejalmas 398 

Ghiggi para CEGEM; CEEST indicou Eduardo Soldateli para CEAGRO. O presidente destacou que 399 

as câmaras especializadas de Engenharia Química e de Engenharia de Agrimensura irão se reunir 400 

na semana que vem para fazer suas indicações para coordenadores e adjuntos, membros para as 401 

comissões permanentes, especiais e representantes de plenário, que serão apresentados na próxima 402 

plenária para todos. 7.1.2. PROCESSOS DO DEPARTAMENTO DE REGISTROS E PROCESSOS: 403 

7.1.2.1. Processos de dupla e tripla responsabilidade: O presidente colocou em discussão e, não 404 

havendo manifestações, em regime de votação, a listagem emitida pelo DRP, já apresentada e 405 

analisada em todas as câmaras em suas reuniões ordinárias realizadas nesta data, dos processos de 406 

dupla e tripla responsabilidade, referentes aos meses de dezembro/2012 e janeiro/2013, sendo as 407 

mesmas aprovadas por UNANIMIDADE. 7.1.2.2. Processos de Registro: 7.1.2.2.1. Registro 408 
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Pessoa Física: Processo n° 032656-7 Interessado: ENG. CIVIL ELIAS RIFFEL. Relator: GILSON 409 

JOSÉ MARCINICHEN GALLOTTI. Parecer: CONSIDERANDO QUE O PROFISSIONAL CUMPRE O 410 

PRÉ-REQUISITO 1 E COMPROVA EXPERIÊNCIA PROFISSIONAL (CTPS) ANTERIOR A AGOSTO 411 

DE 2004 EM ESTRUTURAS METÁLICAS, O PARECER É PELO DEFERIMENTO DO PEDIDO DO 412 

PROFISSIONAL. Votação: aprovado por UNANIMIDADE, com abstenções dos Conselheiros: SAULO 413 

VICENTE ROCHA, RAIMUNDO NONATO GONÇALVES ROBERT, MARCO ANTÔNIO POLLI E 414 

SILVIA SANTOS. Processo n° 067178-1 Interessado: ENG. CIVIL ELOI ANGELO PALMA FILHO. 415 

Relator: IVO GILMAR PETRI. Parecer: INDEFERIR A EXTENSÃO DE ATRIBUIÇÃO 416 

PROFISSIONAL PARA DESMONTE DE ROCHA COM A UTILIZAÇÃO DE EXPLOSIVOS AO ENG. 417 

CIVIL ELOI ANGELO PALMA FILHO. Votação: aprovado por MAIORIA, com votos contrários dos 418 

Conselheiros: SILVIA SANTOS, SAULO VICENTE ROCHA, PIERRY AVELLAR GUEDES 419 

CARVALHO, EDSON JOSÉ GUENTHER, VICTORIO ANTONIO BOLFE, SERGIO MURILO 420 

ROMARIZ, RENÉRIO ELIAS LEITE NETO, GECY JOSÉ GONZAGA ROCHA, BERNARDO 421 

JACINTO DAMIANI TASSO, SERGIO AUGUSTO BECKE E JOÃO DE OLIVEIRA, com abstenções 422 

dos conselheiros: ROGÉRIO GOMES ARAÚJO, FERNANDA MARIA DE FELIZ VANHONI BIZ, 423 

CELSO ZARPELLON E CARLOS ALBERTO BORTULUZZI. Processo n° 035727-0 Interessado: 424 

ENG. CIVIL IDACIR ANTONIO SIVIERO. Relator: NELTON LUIZ BAÚ. Parecer: MEU PARECER É 425 

FAVORÁVEL AO INTERESSADO A DESENVOLVER ATIVIDADES DE LOTEAMENTO. Votação: 426 

aprovado por MAIORIA, com voto contrário dos Conselheiros: RODRIGO DEL OMO SATO, 427 

RAIMUNDO NONATO GONÇALVES ROBERT, IVAN TADEU BALDISSERA, LUIZ RAMON DA 428 

SILVA, CARLOS HENRIQUE CLÍMACO, ASCÂNIO PRUNER, NAHOR CARDOZO JUNIOR, 429 

ROGÉRIO GOMES ARAÚJO, IVO GILMAR PETRI, HELIO ROHDEN; e com abstenções dos 430 

conselheiros: MARCOS DOS SANTOS WEISS, JOSÉ ELISEU KURPIEL, CLAUDEMIR ROGÉRIO 431 

OLDONI, REGINALDO ROCHA FILHO E DION ELIAS RAMOS DE OLIVEIRA. 7.1.2.2.2. Registro 432 

Pessoa Jurídica: Processo nº 115.455-7 Interessado: EP ENGENHARIA DO PROCESSO LTDA. 433 

Relator: GILSON JOSÉ MARCINICHEN GALLOTTI. Parecer: PELO INDEFERIMENTO DO VISTO 434 

PARA EXECUÇÃO DE OBRAS. Votação: aprovado por UNANIMIDADE, com abstenções dos 435 

Conselheiros: LEANDRO HEINZEN E LUIZ RAMON DA SILVA. Processo nº 107.139-0 Interessado: 436 

FISCHER S/A AGROINDUSTRIAL. Relator: SAULO VICENTE ROCHA. Parecer: PELO 437 

INDEFERIMENTO DO PEDIDO DA INTERESSADA E, PELO RECONHECIMENTO DO 438 

PROFISSIONAL COMO ENGENHEIRO AGRIMENSOR E ASSIM CUMPRINDO TODA A 439 

LEGISLAÇÃO PERTINENTE. Votação: aprovado por UNANIMIDADE, com abstenções dos 440 

Conselheiros: MARCO ANTONIO POLLI E NAHOR CARDOZO JUNIOR. QUESTÃO DE ORDEM: 441 

Neste momento, às 19h58, o presidente colocou em votação a prorrogação da plenária por até uma 442 

hora, conforme prevê o Regimento Interno do CREA-SC, sendo aprovado por UNANIMIDADE, com 443 

abstenção dos conselheiros NAHOR CARDOZO JUNIOR, LUIS ANTONIO KUHN e RAIMUNDO 444 

NONATO GONÇALVES ROBERT. 7.1.3. PROCESSOS DE INFRAÇÃO: 7.1.3.1. Processos 445 

aprovados por UNANIMIDADE, com abstenção do conselheiro LUIS ANTONIO KUHN: Processo 446 

nº 188064-9. Interessado: MACROSEG ESPEC. EM SEG. E MED. NO TRABALHO. Relator: IVO 447 

GILMAR PETRI. Parecer: MANTER O AUTO DE INFRAÇÃO E MULTA APLICADA EM SEU VALOR 448 

INTEGRAL, COM BASE NA LEI 5.194/66, ART.59 – FALTA DE REGISTRO DE PESSOA JURÍDICA. 449 

Processo nº 188259-5. Interessado: AGE TECNOLOGIAS MEIO AMB. SAN. E AMBIÊNCIA LTDA. 450 

Relator: LUIZ RAMON DA SILVA. Parecer: VOTAMOS PELA REDUÇÃO DA MULTA NO VALOR 451 

MÍNIMO PERMITIDO PELA LEGISLAÇÃO. Processo nº 188043-0 Interessado: ARMELINDO MARIO 452 

ZAGO. Relator: CARLOS KOYTI NAKAZIMA. Parecer: VOTO PELO ARQUIVAMENTO DO 453 

PROCESSO PELOS FATOS E CONSIDERAÇÕES AO EXPOSTO. Processo nº 187881-2. 454 

Interessado: INDÚSTRIA DE COMÉRCIO DE PESCADOS CHICOS. Relator: CARLOS KOYTI 455 

NAKAZIMA. Parecer: MANTER A AUTUAÇÃO COM APLICAÇÃO DA MULTA EM SEU VALOR 456 

MÁXIMO, DETERMINANDO AINDA QUE SE ADEQUEM A NR-13, APRESENTANDO A 457 

COMPROVAÇÃO DAS INSPEÇÕES E MANUTENÇÕES PERIÓDICAS DOS EQUIPAMENTOS EM 458 

QUESTÃO. Processo nº 188206-1. Interessado: ELETRO REFRIGERAÇÃO EUZEBIO LTDA ME. 459 
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Relator: CARLOS KOYTI NAKAZIMA. Parecer: PELO ARQUIVAMENTO DO PROCESSO, PELOS 460 

FATOS E CONSIDERAÇÕES EXPOSTOS. Processo nº 187982-0. Interessado: IGREJA 461 

EVANGELICA ASSEMBLEIA DE DEUS. Relator: CARLOS KOYTI NAKAZIMA. Parecer: VOTO PELA 462 

MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA NO VALOR INTEGRAL. Processo nº 463 

184487-6. Interessado: MAX MOHR FILHO & CIA LTDA. Relator: ERNESTO RUPP. Parecer: PELA 464 

MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA NO VALOR INTEGRAL. Processo nº 465 

185598-9. Interessado: CONRADO RINNERT NETO. Relator: ERNESTO RUPP. Parecer: VOTO 466 

PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA NO VALOR MÁXIMO. Processo 467 

nº 189343-8. Interessado: M&S SERVIÇOS LTDA ME. Relator: ERNESTO RUPP. Parecer: VOTO 468 

PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA EM SEU VALOR INTEGRAL. 469 

Processo nº 189750-8. Interessado: ARLETE HONORATO LEMOS. Relator: ERNESTO RUPP. 470 

Parecer: MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA NO VALOR INTEGRAL. 471 

Processo nº 188559-1. Interessado: HIDRAULICOS FENILI SERVIÇOS DE MANUT. EQUIP. Relator: 472 

ALBINO MANTELLI. Parecer: VOTO PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA 473 

MULTA NO VALOR INTEGRAL. Processo nº 188138-0. Interessado: FERRARA PRODUTOS PARA 474 

MERCHANDISING LTDA; Relator: ALBINO MANTELLI. Parecer: VOTO PELO ARQUIVAMENTO DO 475 

PROCESSO E A BAIXA DO AIN. Processo nº 189856-4. Interessado: METALURGICA KARI LTDA 476 

ME. Relator: ALBINO MANTELLI. Parecer: VOTO PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E 477 

APLICAÇÃO DA MULTA EM SEU VALOR MÁXIMO. Processo nº 189614-5. Interessado: RODOMIZ 478 

INDUSTRIAL E COMERCIAL LTDA ME. Relator: ALBINO MANTELLI. Parecer: VOTO PELA 479 

MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA EM SEU VALOR INTEGRAL. Processo 480 

nº 184979-3. Interessado: MAPAINFO GEOINFORMAÇÃO E TELECOMUNICAÇÕES LTDA. Relator: 481 

ROOSEVELT PEREIRA FONTANELA. Parecer: VOTO PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E 482 

APLICAÇÃO DA MULTA EM SEU VALOR MÁXIMO. Processo nº 185738-8. Interessado: 483 

CLAUDIONEI MACEDO DA SILVA. Relator: ROOSEVELT PEREIRA FONTANELA. Parecer: VOTO 484 

PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA EM SEU VALOR MÍNIMO. 485 

Processo nº 184960-3. Interessado: LUISE TERRAPLANAGENS LTDA. Relator: ROOSEVELT 486 

PEREIRA FONTANELA. Interessado: VOTO PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO 487 

DA MULTA EM SEU VALOR MÍNIMO. Processos nºs 185645-0, 185640-1, 185643-7, 185634-5, 488 

185635-7 e 185639-4. Interessado: MIRTIS TERESINHA RIBEIRO. Relator: EDSON JOSÉ 489 

GUENTHER. Parecer: VOTO PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E APLICAÇÃO DA MULTA EM 490 

SEU VALOR MÁXIMO. Processo nº 187143-3. Interessado: TERRA PLANA LTDA. Relator: IVO 491 

GILMAR PETRI. Parecer: PELO ARQUIVAMENTO DO PROCESSO; COM BASE NA RES. Nº 492 

1.008/04, QUE DISPÕE SOBRE OS PROCEDIMENTOS PARA INSTAURAÇÃO, INSTRUÇÃO E 493 

JULGAMENTO DOS PROCESSOS DE INFRAÇÃO E APLICAÇÃO DE PENALIDADES; E DE 494 

ACORDO COM O ART.51 DA MESMA RESOLUÇÃO, SOLICITAR A SUA RETIFICAÇÃO. Processo 495 

nº 184332-3. Interessado: IVANA MARIA E DOS SANTOS – ME. Relator: RAIMUNDO NONATO 496 

GONÇALVES ROBERT. Parecer: PELO CANCELAMENTO DA MULTA E ARQUIVAMENTO DO 497 

PROCESSO GERADO CONTRA A PARTE INTERESSADA, IVANA MARIA E. DOS SANTOS – ME. 498 

Processo nº 188465-2. Interessado: SERRALHERIA TRIDAPALLI. Relator: GILBERTO FERRETTI. 499 

Parecer: PELA MANUTENÇÃO DA AUTUAÇÃO E MULTA EM SEU VALOR MÍNIMO. Processo nº 500 

188149-6. Interessado: SDN INDÚSTRIA METALURGICA LTDA EPP. Relator: GILBERTO 501 

FERRETTI. Parecer: PELO ARQUIVAMENTO TENDO EM VISTA QUE A EMPRESA FEZ O 502 

REGISTRO EM UM ESPAÇO DE TEMPO REDUZIDÍSSIMO. Processo nº 188129-9. Interessado: 503 

ALTIMARIS REFRIGERAÇÃO LTDA. Relator: GILBERTO FERRETTI. Parecer: PELO 504 

ARQUIVAMENTO DO PROCESSO. Processo nº 188632-7. Interessado: SALETE DELLA GIUSTINA 505 

PERIN –ME - GELAR. Relator: GILBERTO FERRETTI. Parecer: PELA REDUÇÃO DA MULTA AO 506 

SEU VALOR MÍNIMO. Processo nº 188639-0. Interessado: QUARTZO MOTEL LTDA. Relator: 507 

SIDNEI BOSSE. Parecer: PELA MANUTENÇÃO DO AUTO DE INFRAÇÃO EM SEU VALOR 508 

MÍNIMO. Processo nº 188314-7. Interessado: FABIANO DOMINGOS SILVA. Relator: SIDNEI 509 

BOSSE. Parecer: PELA MANUTENÇÃO DO AUTO DE INFRAÇÃO. Processo nº 189650-2. 510 
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Interessado: CRICIUMA REFRIGERAÇÃO E CLIMATIZAÇÃO LTDA. Relator: SIDNEI BOSSE. 511 

Parecer: PELO CANCELAMENTO DO AUTO DE INFRAÇÃO. Processo nº 188610-6. Interessado: 512 

P.I. MALLMANN & CIA LTDA. Relator: SIDNEI BOSSE. Parecer: PELA MANUTENÇÃO DO AUTO 513 

DE INFRAÇÃO EM SEU VALOR INTEGRAL. Processo nº. 188977-7 Interessado: KLOKPLAN 514 

ENGENHARIA LTDA EPP. Relator: LEANDRO HEINZEN. Parecer: PELA MANUTENÇÃO DO AUTO 515 

DE INFRAÇÃO EM SEU VALOR INTEGRAL. Processo nº. 184586-0 Interessado: 516 

SUPERMERCADOS XANDE LTDA Relator: REGINALDO ROCHA FILHO. Parecer: PELO 517 

ARQUIVAMENTO DO PROCESSO; E EXECUTAR NOVA FISCALIZAÇÃO NO 518 

ESTABELECIMENTO A FIM DE EXIGIR A RESPONSABILIDADE TÉCNICA PELA MANUTENÇÃO 519 

DO SPDA, ORIENTANDO O PROPRIETÁRIO E ENTREGANDO UMA CÓPIA DA DELIBERAÇÃO 520 

NORMATIVA CEEE. 01/2006. Processo nº 184271-0. Interessado: FERROVIA TEREZA CRISTINA. 521 

Relator: REGINALDO ROCHA FILHO. Parecer: PELA MANUTENÇÃO DO AUTO DE INFRAÇÃO; 522 

OFICIAR AO SENGE – SC O DESCUMPRIMENTO DA ELI 4.950-A/66 PELA EMPRESA FERROVIA 523 

TEREZA CRISTINA. Processo nº 188104-2. Interessado: ESSECE ADMINISTRADORA DE BENS 524 

LTDA. Relator: EVANDRO JOSÉ MARTINS. Parecer: PELO ARQUIVAMENTO DO AUTO DE 525 

INFRAÇÃO. Processo nº 189049-2. Interessado: MARIO MANDELLI. Relator: SERGIO LUIZ 526 

ZANELLA; Parecer: APESAR DA REGULARIZAÇÃO DO ATO DE INFRAÇÃO. MANTENHO A 527 

MULTA COM REDUÇÃO AO MÍNIMO, POR TER SIDO EFETUADA A REGULARIZAÇÃO 8 MESES 528 

APÓS A NOTIFICAÇÃO. Processo nº 189050-0. Interessado: LUIZ MANDELLI. Relator: SERGIO 529 

LUIZA ZANELLA. Parecer: APESAR DA REGULARIZAÇÃO DO ATO DE INFRAÇÃO, AMNTENHO 530 

A MULTA COM REDUÇÃO AO MÍNIMO, POR TER SIDO EFETUADA A REGULARIZAÇÃO 8 531 

MESES APÓS A NOTIFICAÇÃO. Processo nº 187517-1. Interessado: SEBASTIÃO ALVES DOS 532 

REIS. Relator: SERGIO LUIZ ZANELLA. Parecer: APESAR DA REGULARIZAÇÃO DO ATO DE 533 

INFRAÇÃO, MANTENHO A MULTA COM REDUÇÃO AO MÍNIMO, POR TER SIDO EFETUADA A 534 

REGULARIZAÇÃO 9 MESES APÓS A NOTIFICAÇÃO. Processo nº 183432-7. Interessado: HARRY 535 

VOIGT. Relator: CARLOS ALBERTO DOS SANTOS. Parecer: MANTER A MULTA NO VALOR 536 

MÁXIMO, E, SOLICITAR QUE SEJA APRESENTADA A ART DE DESMEMBRAMENTO DA OBRA 537 

REFERIDA COM O NOME DA RUA MAX BOVINO, CONFORME LEI 0621/2009, SÓ ASSIM SERIA 538 

REGULARIZADO O AUTO DE INFRAÇÃO. 8. ASSUNTOS GERAIS: O conselheiro Saulo Vicente 539 

Rocha solicitou que o CREA-SC tome providências no Ministério Público contra alguns 540 

procedimentos que o CAU e os arquitetos, respaldados através de suas resoluções, estão fazendo. 541 

O conselheiro Ascânio Pruner destacou que passou hoje na CEEI um processo de uma empresa que 542 

estava tendo dificuldades em aprovar profissional para fabricação de estruturas metálicas e tiveram 543 

um informe interno de que a empresa desistiu do processo junto ao CREA-SC e está se habilitando 544 

junto ao CAU para fabricação de estruturas metálicas. O conselheiro Nahor Cardozo Júnior agregou 545 

um pleito à proposta do conselheiro Saulo Vicente Rocha. Disse que há muitos meses a CEEE já se 546 

manifestou também sobre a tentativa de exorbitância do CAU na área elétrica. Solicitou que seja 547 

encaminhada ao Ministério Público na mesma representação a exorbitância na área elétrica. O 548 

presidente destacou que a representação será encaminhada referente a todas as áreas do sistema e 549 

colocou em votação o pleito do conselheiro Saulo Vicente Rocha de que seja encaminhada ao 550 

Ministério Público representação sobre as ações dos arquitetos, sendo aprovado por 551 

UNANIMIDADE. A conselheira Sílvia Santos registrou agradecimento, em nome da CEEC e em 552 

nome de todas as demais câmaras, o empenho de todo o staff do CREA-SC no evento que 553 

aconteceu no dia anterior. Parabenizou a todos pela organização e pelo formato do evento, 554 

possibilitando que todos pudessem confraternizar com os presentes e também permitiu que fugissem 555 

das filas do trânsito no final do dia. Destacou que o formato do evento ficou muito bom, bem 556 

concentrado, dizendo que houve um empenho imenso de toda a equipe do CREA-SC, dos 557 

funcionários, do pessoal da comunicação e das secretárias, sendo que todo mundo foi extremamente 558 

bem recebido. Disse que o dia hoje foi cansativo e que as negociações são sempre muito justas, 559 

havendo muita discussão, e todos os funcionários permaneceram o dia todo com um sorriso no rosto, 560 

ajudando, colaborando, correndo atrás, buscando e respondendo. Agradeceu a equipe e desejou à 561 
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nova diretoria um excelente ano de trabalho, com bastante harmonia para todos. O presidente 562 

destacou que realmente a Assessoria de Eventos do CREA-SC está de parabéns pelo formato do 563 

evento. O conselheiro Rodrigo Luiz do Carmo Souza parabenizou o presidente Kita pela excelente 564 

escolha do novo Procurador-Chefe, Adv. Claude Pasteur de Andrade Faria, que é seu amigo 565 

pessoal, uma pessoa de maior conhecimento possível e muito indicada para a função. O presidente 566 

disse que justamente por estes motivos é que nomeou o Adv. Claude Pasteur de Andrade Faria 567 

como Procurador-Chefe. Informou também algumas outras alterações realizadas, como a 568 

contratação do Eng. Nelton Luiz Baú como assessor da presidência e nomeação do Eng. Paulo 569 

Ruaro como responsável pela parte de convênios e do Eng. Leonel Ferreira Júnior como gerente do 570 

Departamento de Fiscalização. Destacou que estes ajustes foram feitos para melhor atender aos 571 

profissionais e ao Conselho. 9. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, às vinte horas e 572 

trinta e cinco minutos o presidente declarou encerrada a Sessão Plenária nº 812 e agradeceu a 573 

presença de todos. Para constar, foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada será 574 

assinada e distribuída aos interessados, conforme previsto pelo regimento interno. 575 


